

Donnerstag 1. November 2007

Und schon wieder beginnt ein neuer Monat. Es ist unglaublich wie schnell die Zeit vergeht. In Deutschland war mal wieder ein Feiertag der aber für uns nicht gilt, da wir nach den chinesischen Feiertagen arbeiten. Wobei wir so weit ich weiß mit einem Feiertag noch vorne liegen hier in China. Da ich so oder so mindestens 95 Tag anwesend sein muss bei meinem Praktikumsplatz um mein Praktikum anerkannt zu bekommen ist mir dies egal wann ich arbeite. Auf der Arbeit stand das übliche Geschäft mit den Bautagebücher an. Dies war der letzte Tag meines Betreuers bevor er in den Urlaub für knapp zwei Wochen geht.

In der Kantine war heute überleben angesagt da es nur Sachen gab die ich nicht gemocht habe. Somit gab es überwiegend Reis mit Soße sofern ich diese überhaupt von den Gerichten abschöpfen konnte. Irgendwie wurde ich dann doch satt.

Nach dem Feierabend bin ich dann noch mit zwei Arbeitskolleginnen zum Essen gefahren. Wir sind in den nahe gelegenen Pizza Hut gefahren. Dort haben wir erst einmal bestellt. Dies ist auch immer ein riesen Act etwas zu bestellen. Aber es funktioniert und von daher ist dies auch soweit kein Problem. Wir haben dann einen Salatteller bestellt den man sich selber beladen konnte. Der Teller war nachher randvoll und mit einer bestimmten Technik konnte man mehr aufladen als überhaupt reingepasst hat. Man hat einfach außen am Rand eine Mauer gebaut. Somit konnte man mehr aufladen. Mir war dies ja schon fast peinlich. Als wir zurück am Platz waren, war auch schon die Pizza da. Wir haben eine Pizza für alle bestellt und dazu noch ein paar andere kleine Gerichte. Die Pizza war gar nicht mal so schlecht. An Daniel seine oder die der Pizzarien mit Italienischen Besitzer kommen sie zwar nicht ran aber es war dennoch OK. Jedenfalls hat sie besser geschmeckt als ich vermutet habe. Wir hatten alles aufgegessen bis auf den Salat. Den haben wir aber noch in zwei Verpackungen getan und mit nach Hause genommen. Alles in allem war dies kein billiger Spaß. Nach dem Essen sind wir dann noch was einkaufen gegangen in einem Schlecker ähnlichen Laden. Dort gab es auch Ritter Sport Schokolade. Aber leider ist die nicht ganz so billig. Somit konnte ich sie nur anschauen. Anschließend waren wir noch in einem Supermarkt in dem ich gestern auch schon gewesen bin. Aber fündig sind wir dort nicht geworden nach was wir gesucht haben. Dann war es auch schon wieder Zeit nach Hause zu gehen. Im Taxi habe ich dann festgestellt das die Salatsoße ausgelaufen war. Zum Glück war das Ganze in einer Plastikfolie, so dass nichts ausgelaufen ist.

Meine Krankheit ist so langsam ausgeklungen und mir geht es wieder richtig gut. Bis auf ein leichtes kratzen im Hals ist alles in Ordnung. Zum Glück war die Krankheit nicht schlimmer. Da ich es mir nicht vorstellen kann hier richtig krank zu werden. Wobei es ja hier etwas andere Heilmethoden gibt.